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Проводится анализ правовой конструкции ст. 4.7 КоАП РФ. Рассматриваются вопросы возмещения имущественно-
го вреда в гражданском судопроизводстве. Обуславливается необходимость конкретизации категории «правовой спор» 
и законодательных изменений, регулирующих порядок возмещения судебных издержек по административным делам, 
прекращенным по реабилитирующим основаниям, и имущественного ущерба вследствие административного право-
нарушения.
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Тhe paper analyzes the legal structure of Article 4.7 of the Administrative Code of the Russian Federation. The issues of com-
pensation for property damage in civil proceedings are considered. It is necessary to specify the category of “legal dispute” and 
legislative changes regulating the procedure for reimbursement of court costs in administrative cases terminated on rehabilitative 
grounds and property damage as a result of an administrative offense.
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